



Anuncia Monreal que discusión de leyes en materia de seguridad se aplaza por segunda vez

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, informó que la discusión de las leyes secundarias en materia de seguridad, enviadas por la presidenta Claudia Sheinbaum se van a aplazar por segunda ocasión para analizar mejor las propuestas. “Son dos leyes importantes, hay algunas propuestas de modificación a los dictámenes que se encuentran ya en la mesa directiva de esta Cámara, los cuales con la debida coordinación entre los grupos parlamentarios y el Ejecutivo federal se están analizando para mejorar o para procesar tal y como está”, aseguró Monreal Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1GA4L-MXBdUJQjOC5-1C6jeem5TPV6O15/view>